



Commentaire du vendredi 22 novembre 2024

Évangile : Lc 21, 1-4.

En ce temps-là, comme Jésus enseignait dans le Temple, levant les yeux, il vit les gens riches qui mettaient leurs offrandes dans le Trésor.

Il vit aussi une veuve misérable y mettre deux petites pièces de monnaie.

Alors il déclara : « *En vérité, je vous le dis : cette pauvre veuve a mis plus que tous les autres.*

*Car tous ceux-là, pour faire leur offrande, ont pris sur leur superflu mais elle, elle a pris sur son indigence : elle a mis tout ce qu'elle avait pour vivre. »*



Dans cette dernière semaine de l'année liturgique, l'Église nous fait entendre le chapitre 21 de saint Luc qui précède ceux de la Passion du Seigneur (22 et 23) et de sa résurrection (24). Ne soyons donc pas étonnés d'y trouver une réflexion sur le sens véritable et profond de l'engagement.

Jésus sait voir cette veuve misérable qui donne tout ce qu'elle a pour vivre !

Cette femme, par son geste, est proche du Christ qui donne sa vie sur la Croix, qui donne tout ce qu'il est pour que les hommes aient la vie et qu'ils l'aient en abondance.

Tout donner... pour aimer et pour faire advenir le Royaume ! En d'autres termes, nous donner pleinement et simplement.

Voilà à quoi nous sommes invités en ces jours qui nous préparent à entrer dans l'Avent.

Monastère bénédictin : Ste Marie de Bouaké